



GÉNÉRAL DE BRIGADE FRANÇOIS-YVES LE ROUX

COMMANDANT L'ÉCOLE D'ARTILLERIE ADJOINT AU GÉNÉRAL COMMANDANT DES ÉCOLES MILITAIRES DE DRAGUIGNAN



Né le 1^{er} avril 1969 à Saint-Brieuc (Côtes d'Armor), le général de brigade François-Yves LE ROUX intègre l'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr à Coëtquidan en 1988 promotion « général Delestraint » puis choisit l'artillerie.

Après une année de formation à l'école d'application de l'artillerie de Draguignan, il sert au 68^e régiment d'artillerie d'Afrique de La Valbonne de 1992 à 1995, au 61^e régiment d'artillerie de Trèves en Allemagne où il commande une batterie de canons de 155mm AUF1, à l'école d'application de l'artillerie comme instructeur de 1999 à 2002, à l'état-major de la brigade d'artillerie d'Haguenau de

2005 à 2007 et à deux reprises au 93^e régiment d'artillerie de montagne qu'il commande de 2011 à 2013.

Il est projeté en 1993 comme chef de sections de mortiers lourds en république Centrafricaine, en 1994 en mission de courte durée à Mayotte, puis en 1998 dans les Balkans comme officier opérations au sein de la mission d'observation de l'Union Européenne. En 2004, il commande l'unité multinationale de liaison et d'observation de la brigade multinationale sud-est de la force de stabilisation de l'OTAN en Bosnie-Herzégovine.

Breveté du collège interarmées de défense en 2003, il sert à l'état-major de l'armée de Terre de 2007 à 2011, comme officier traitant « combat indirect et défense sol-air » au bureau plans puis comme rédacteur des discours du chef d'état-major de l'armée de Terre. De 2013 à 2015, il est chargé d'études auprès du général commandant les Forces terrestres à Lille.

Auditeur du Centre des hautes études militaires (CHEM) et de la session nationale politique de défense de l'IHEDN en 2015-2016, il est directeur adjoint du CHEM en 2016-2017. De 2017 à 2020, il est chef du bureau études opérationnelles de la division emploi des forces de l'état-major des Armées. Il est promu général de brigade le 1^{er} juin 2020. Le 1^{er} août 2020, il est nommé commandant de l'école d'artillerie et adjoint au général commandant des écoles militaires de Draguignan.

Le général de brigade LE ROUX est officier de la légion d'honneur et officier de l'ordre national du mérite.

Marié, il est père de cinq enfants.